
Herr Tendler bezieht sich auf eine Pressnotiz vom heutigen Tag im Rhein-Sieg-Anzeiger. Dort 
sei berichtet worden, dass der Bürgermeister durch einen CDU-Bürgermeister bei der nächsten 
Wahl abgelöst werden soll. Diesbezüglich habe es auch bereits Gespräche mit der SPD gegeben, 
sei „aus dem Rathaus“ zu erfahren gewesen. Herr Tendler stellt klar, dass von solchen 
Gesprächen nichts bekannt sei und fragt den Bürgermeister, ob im Rathaus eine neue Stelle 
eingerichtet wurde, die solche Auskünfte erteile. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass ihm die Quelle dieser Aussage nicht bekannt sei. 


